

《单词百科:radio-frequency是什么意思?radio-frequency怎么发音?radio-frequency的解释和用法》

英语单词radio-frequency是什么意思?radio-frequency怎么读?radio-frequency怎么发音?简答网为您整理了radio-frequency的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



radio-frequency怎么读

radio-frequency的读音:[ˈre d ˈfri:kw ns]

radio-frequency的意思

1、n.射频，无线电频率;

radio-frequency的相关词组

1、audio frequency 成音频率，音频;

- 2、acoustic frequency 音频;
- 3、clock radio 有定时自动开关功能的收音机, 收音机闹钟;
- 4、frequency modulation 调频;
- 5、high frequency 高频率, 频繁出现;
- 6、over the radio 通过无线电传输的
- 7、on the radio 广播中;
- 8、omnirange radio beacon 微型无线电信标
- 9、radio receiver 收音机;
- 10、radio wave 无线电波;
- 11、radio operator 无线电报务员[话务员];
- 12、radio star 射电星;
- 13、radio directive device 无线电定向设备;
- 14、radio astronomer 射电天文学;
- 15、radio beacon 无线电导航台;
- 16、radio telescope 射电望远镜, 无线电天文望远镜;
- 17、radio telescopes 射电望远镜, 无线电天文望远镜(radio telescope的名词复数);
- 18、radio direction finder 无线电测向仪;
- 19、radio transmission 无线电广播;
- 20、radio tower 无线电塔, 无线电天线塔;

radio-frequency的双语例句

- 1、You can treat some tumor recurrence transplantation by radio frequency ablation.
有些复发肿瘤可以用射频消融治疗.

2、 Boron carbon nitride (BCN) thin films were deposited by radio frequency (RF) magnetron sputtering .

采用射频 磁控溅射 技术制备出硼碳氮 (BCN) 薄膜.

3、 A solid-state analog controller eliminates radio frequency interference to sensitive equipment nearby.

半导体(固态)模拟控制器避免了对附近敏感设备的无线电频率干扰.

4、 The Radio frequency communication irreplaceable makes mobile communication realized in underground mine.

射频通信无可替代地实现了矿山井下的移动通信.

5、 To melt the charge, radio frequency (induction heating) or resistance heating have been used.

为了熔化进料, 可用射频 (感应加热) 或电阻加热法.

6、 Specializing in radio frequency automatic identification card technology research, development and applications.

专业从事射频卡自动识别技术的研究、 开发和应用.

7、 They're put in place to reduce radio frequency interference.

他们提出在地方,以减少无线电频率干扰.

8、 RFID Radio Frequency Identification is a kind of-touching automatic identifying technique.

射频识别技术(RFID)是一种 非接触式 的自动识别技术.

9、 The optimal treatments are probably resection and radio frequency ablation.

最佳的治疗可能是切除术和射频消融.

10、 This article first introduced the radio frequency recognition technology basic principle.

本文首先介绍了射频识别技术的基本原理.

11、The radio frequency machine more and more extensive in the clinical application.

射频机在临床应用越来越广泛.

12、What are the current critical technical difficulties for radio frequency circuit developing?

目前射频电路开发的主要技术难点是 什么？

13、Radio Frequency Identification (RFID) tags and readers are among these new components.

这些新的部件当中就有射频识别 (fid) 签和阅读装置.

14、The label's send and receive information via radio frequency.

标签的信息通过无线电频率收发.

15、Method of insertion loss measurement for radio frequency filters.

射频滤波器插入损耗的测量方法.

以上是简答网为您整理的radio-frequency怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于radio-frequency的用法、radio-frequency的释义、radio-frequency的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/radio-frequency>